



**Por Augusto
Corro**

PUNTO X PUNTO El destape de López-Gatell

El subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, se destapó como aspirante a gobernar la Ciudad de México (CDMX).

Se suma a la lista de los precandidatos que intentan alcanzar la jefatura de Gobierno capitalino.

Entre los principales rivales en la contienda local se encuentran el ex jefe de la policía, Omar García Harfuch; y la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada.

En las encuestas sobre las preferencias electorales, García Harfuch es el mejor posicionado.

Le sigue Clara Brugada. La diferencia en la carrera política de los contendientes, es que la alcaldesa se forjó en las filas del partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena).

Mientras que los otros dos, García Harfuch y López-Gatell son considerados como advenedizos en esa organización política. Ambos con un pasado político conflictivo, por decir lo menos.

El destape de López-Gatell forma parte de las acciones de Morena para la designación de su candidato en los comicios de la CDMX de 2024.

Quizás, desde el punto de vista de la política, la alcaldesa Clara Brugada tiene mayores logros para su partido.

Entre otras cosas tiene el con-

trol del poder en una de las zonas más conflictivas y con elevado número de habitantes, como es Iztapalapa, ubicada en el oriente de la capital.

Por su parte, García Harfuch es reconocido por su trabajo para mantener la seguridad en una de las ciudades del mundo, como lo es la capital mexicana.

Sin embargo, el ex mando policiaco aún tiene por aclarar su relación con los hechos de Ayotzinapa.

Ahora, Morena ya tiene a un tercer aspirante para jefe de Gobierno de la CDMX también con puntos oscuros.

Fue el doctor, el encargado de dirigir la lucha contra el Covid-19. Como resultado de la pandemia perecieron miles de personas.

Las autoridades, de acuerdo con su papel, estuvieron alejadas de la realidad. Manejaban cifras de la situación de acuerdo a sus intereses.

La situación del ex funcionario sanitario jamás fue analizada. Para algunos López-Gatell fue reconocido y elogiado por su trabajo; aunque no pocos le llamaban "El doctor muerte".

La sociedad mexicana siempre esperó que alguien se encargara de exigirle cuentas de lo que pasó, realmente, en materia de decesos, desde la invasión de la pandemia

del Covid-19.

A la fecha, entre los aspirantes citados podría estar el elegido para la gubernatura capitalina.

Ya a la hora de la definición, el triunfo de los contendientes dependerá del poder de los padrinos que los apoyan, como ocurría en sexenios anteriores.

Se comenta en los círculos políticos que García Harfuch tiene el respaldo de la doctora Claudia Sheinbaum, quien está muy agradecida con el ex servidor público por su desempeño en la lucha contra la delincuencia organizada.

Cabe señalar que el ex funcionario logró salir con vida en un atentado.

Es posible que en Morena surjan nuevos nombres de aspirantes a la candidatura para las multicitadas elecciones. Otros políticos optaron por renunciar a la competencia.

Entre estos últimos, se encuentra, Cuauhtémoc Blanco, el pésimo gobernador de Morelos, quien por azares del destino está en la política, con más pena que gloria.

Otro que se bajó o lo bajaron de la contienda mencionada es el senador Ricardo Monreal, ahora de capa caída, aunque tiene su premio de consolación, por su frustrada aventura para alcanzar la candi-

datura presidencial.

En Morena, su líder, Mario Delgado, también dijo que aspiraba participar en la lucha por la Jefatura de Gobierno capitalino.

Ya veremos si después de los tres destapados, el dirigente morenista es tomado en cuenta por sus jefes.

Mientras los morenistas tienen suficientes precandidatos para los comicios capitalinos de 2024, en la oposición la "caballada" está flaca.

¿Usted qué opina amable lector?
augustocorro2742@gmail.com



En las encuestas sobre las preferencias electorales, García Harfuch es el mejor posicionado. Le sigue Clara Brugada. La diferencia en la carrera política de los contendientes, es que la alcaldesa se forjó en las filas de Morena. Mientras que García Harfuch y López-Gatell son considerados como advenedizos.

